

## Segundo Frente recibe a sus médicos que regresan con la satisfacción del deber cumplido

Publicado: Lunes, 22 Junio 2020 14:08

Visto: 1558

---



[Fuente: TV Santiago](#)

Vecinos, familiares y amigos recibieron a los dos médicos del municipio Segundo Frente que participaron en la misión contra el Coronavirus en Lombardía Italia, la solidaridad, la hermandad y el fervor revolucionario estuvieron presentes en el homenaje a estos Héroes de batas blancas.

**Los detalles en el siguiente material audiovisual:**